



Mozos del reemplazo 1975

ADMINISTRACION

Sería muy largo enumerar cada una de las diligencias o trámites realizados en las oficinas Municipales, pero creemos importante no dejar de mencionar algunos hechos, que no por haberlos tratado excesivamente la prensa —mención aparte de si con los elementos de juicio necesarios— deben quedar ya en el olvido, pues son exponente de una situación de mal-estar en las oficinas municipales y de toda una serie de anomalías que directa o indirectamente han repercutido a todo el vecindario. Querer hacer mención de ellos, no quiere decir, dejarlos ya definitivamente claros, pues esto, es totalmente imposible de momento, primero por la ambigüedad de los mismos o mejor, su complejidad y segundo porque no puede el Ayuntamiento emitir un juicio de los mismos.

Respecto al tan discutido «Affaire» Tarragona, se puede decir que después de abrirse el camino que une la C/. San Juan Bosco con el Camino de la Serra Granada, ha quedado silenciado un poco el caso, naturalmente a pesar del silencio, será necesario dejar en claro si realmente se cortó un camino, si se había dado otro a cambio o realmente qué fue lo ocurrido. Para dar una visión clara de ello, será preciso esperar a que terminen todas las diligencias.